



El presidente de la CHS se reúne con el representante de las Comunidades de Regantes de la zona de La Pedrera

10.octubre.2023- El presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura (CHS), Mario Urrea, junto al Comisario de Aguas, Francisco Javier García, y el Director técnico, Carlos Marco han mantenido una reunión de trabajo con los representantes de las Comunidades de Regantes (CCRR) de la zona de La Pedrera (Alicante), acompañados por José Vicente Andreu (ASAJA).

Se ha expuesto la situación de escasez hídrica que padecen los comuneros que riegan en dicha zona y la necesidad de recibir recursos que permitan garantizar la planificación de próximas campañas.

Las CCRR han expresado su deseo de aprovechar las aguas regeneradas y pluviales y de la EDAR de Torre Vieja así como las de la EDAR de Orihuela Costa.

Por su parte, la CHS ha comentado que estas actuaciones se diseñan de manera coordinada con la Generalitat Valenciana, y que se les mantendrá informados del grado de definición.

En cuanto a la posibilidad de obtener recursos complementarios a los ahora disponibles, la CHS ha indicado que existe la posibilidad de establecer cesiones de derechos con otras CCRR que cuenten con derechos inscritos en la cuenca.

No obstante, desde el organismo de cuenca han aconsejado máxima prudencia en los consumos de agua que debe empezar por una planificación de plantaciones acorde los recursos disponibles y a la situación de la cuenca, debiendo esperar a ver la evolución en los próximos meses de las lluvias de otoño.

Finalmente, la reunión se ha desarrollado en un ambiente de cordialidad entre los participantes.